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★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング 手に手をつないで 

★お客様 市原市剣道連盟 理事長 大沢孝文様  小原保孝様 

市原中央高等学校 木嶋勇一様 インタ－アクトクラブ副会長 原地将太郎君 次年度長期交換派遣高校生 杉浦成人君 

市原中央 RC 会長エレクト 田中正道様 米山奨学生 イン・セイリン様 

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 千葉精春  

 

 せんしゅうの例会は新潟への 1 泊 2 日の親睦研修移動例会でした。20 名の方にご

参加頂きました。ありがとうございました。 

今日は、市原中央高等学校の木嶋先生ならびに 2 名の生徒さんにお越し頂きまし

た。その内のお一人 杉浦 尚人君は、この夏に一年間の長期交換派遣高校生として

アメリカに行きます。今日は杉浦君に抱負等を話していただきます。 

もう一人の原地君はＩＡＣの副会長です。市原ＦＭ放送の番組枠を持っていますので、

それについて皆様にご案内したいとのことです。 

さて、この 4 月 24 日から 30 日までシカゴにて 3 年に一度の規定審議会が開かれます。 

規定審議会はロータリーの立法機関です。今回は219の立法案が上程されます。今後のロータリーの方向が決まります。

立法案の中の制定案は可決されれば早速７月から採用されることとなります。早めに情報をお伝えします。 

★ 幹事報告 幹事 泉水孝夫 

1．来週 4/28（水）の例会は、「中国地震被害について」と言うテーマで山崎会員に 

卓話をお願いしてあります。卓話の時間として 40 分を予定していますので、時間が足りません。 

そのため、12:00 より食事ができるように致します。よろしくお願い致します。  

 

2．例会変更のお知らせが届いて居ります。 

千葉北ＲＣ  5/19（水）振替休会 5/21（金）～24（月）台湾親睦旅行 

        5/26（水）点鐘 18:30 夜例会 

市原中央ＲＣ 5/4（火）祝日のため休会 

        5/25（火）振替休会 5/21~22 東電視察研修のため 

3．『平成22 年度市原市国際交流協会総会の開催について』のご案内が来て居ります。 

市原ＲＣは、団体会員として入会して居りますが、個人会員として入会ご希望

の方は事務局までお問い合わせください。 

★ お客様挨拶 

●市原市剣道連盟 理事長 大沢孝文様 

若鷲旗争奪千葉県中学校剣道大会の変更について 更科杯争奪全国選抜中学校剣道大会と合併統合した剣道大会に

したいと考えております。引き続きご後援を頂きますようお願い申し上げます。 

●米山奨学生 イン・セイリン様 

1 年間ありがとうございました。ロータリーの精神である、奉仕を実践していきたいと思います。 

私の人生で非常に意義深い 1 年間でした。本当にありがとうございました。 

★ 会員報告 

● 白鳥会員 

宇宙飛行士・山崎直子さんは松戸中央 RC の財団奨学生でした。 



★卓話 市原中央高等学校インターアクトクラブ副会長 原地将太郎様 

 市原ロータリーのみなさん、初めまして、市原中央高校英語科 2 年原地将太郎です。 

僕は今期インターアクトクラブの副会長です。市原ロータリーの皆さん、いつもインタ

ーアクトの活動を応援してくださって本当にありがとうございます。 

そして僕は見ての通り野球部に所属しています。 

僕は小学生の時に、この中にいらっしゃるマンザキさんから野球を習い、この中に

いらっしゃる平野さんからギターを教わりました。そしてこの中にいらっしゃる蔵内先

生に花粉症を診て頂いています。 

ロータリーは大人の偉い方々の集まりと聞いていたのですが、僕の最初の監督であるマンザキさんや平野さんがいるの

で緊張がちょっとほぐれます。 

先日のマレーシアからホームステイに来ていた メイケイとリークォンとは何日か一緒に遊べて愉しい経験をさせていただ

きました。一緒にギターセッションしたりゲームをしたのが愉しかったです。 
 

今日は、僕ら英語科 2 年生の男子 3 人で、今年の 2 月から市原のコミュニティＦＭにて始めたラジオ番組「WATCH YOUR 

STEP」のＰＲに来ました。 

皆さん、市原ｆｍを御存知ですか？市原市と千葉市の南、袖ケ浦市で聴ける地域のｆｍ局で昨年の 7 月に開局しました。 

ローカル局ならではの地域密着ｆｍです。僕らは日曜の夜 10 時から一時間、僕らのスクールライフを 3 人でワイワイとトー

クしています。インターアクト活動についても、「インターアクトリポートコーナー」で活動の紹介や報告、そしてエコキャップ

や書き損じはがきの回収等の呼びかけもしています。あとは身近に使える英語フレーズの紹介「TODAY’s イングリッシュ

コーナー」や、「ピックアップアーティストコーナー」や「ぶっちゃけトークコーナー」など、その時の僕らにとってのタイムリー

なテーマをトークしています。 

次回は今日、市原ロータリーの皆さんに会ったことをインターアクトリポートコーナーで話してみたいと思います。 
 

ラジオを始めたきっかけはたまたま僕の母親がｆｍにてゴルフ番組をやっていて興味を持ったのがきっかけです。 

ちなみに母の番組は土曜日曜の朝 8 時から放送している「ゴルフ大好き！シャルウィゴルフ７６７」という市原のゴルフ情

報番組です。今日は番組を宣伝して来いと言われてきました。よかったら聴いてあげてください。 

ちょっと脱線しましたが、ラジオを始めたことは、僕にとってはプラスになることが沢山あります。 

僕らの番組の目的は、市原中央高校のインターアクト活動の拡大や充実とともに、将来のための経験を積むことだと思っ

ています。自分たちで企画や構成を考え、自分の言葉で話すことの楽しさや難しさ、リスナーの反応など、とっても刺激に

なります。また他校の高校生ともラジオを通じて仲良くなったりラジオをコミュニティとして、友達の輪も広がっています。 
 

ところでロータリーの皆さんはＮＨＫの「つるべの家族に乾杯」という番組をご存知ですか？ 

毎週月曜夜 8 時から放送している、笑福亭つるべさんがゲストと地方を訪ね地域の人々に触れ合う温かい番組です。み

なさんの中にもご覧になっている方がいらっしゃることと思います。 

実は地球に乾杯が 4 月 7 日に市原にやってきて、僕らが高校生ＤＪとして取材をされました。取材されたといっても、 

ビデオレターのコーナーで放送はものの 3 分くらいの予定ですが、その 3 分の番組を録るまでの一時間くらいの経緯や、 

ディレクターさんとのやり取りやこうやって番組を録るんだなぁと見るものすべてが新鮮で僕には良い経験になりました。 

放送は 5 月 17 日 24 日の予定です。市原の色々なところが出てきますので、ぜひご覧になって下さい。 
 

僕らはこの 4 月から 2 年生になり、後輩もできました。学校の中軸となって学校生活やインターアクト活動していくに当た

り、ひとつのコミュニケーションツールとしてラジオを使っていきたいと思っています。 

ぜひ平野さんには生ギターでコラボ出演してもらいたいです。 

市原ロータリーの皆さんに、ぜひ僕らの活動をバックアップして頂けたら嬉しいです。 
 

僕ら英語科 2 年生は、この夏、オーストラリアでの海外研修も有ります。そしてスピーチコンテストも出場したいし、海外か

らの留学生との交流も楽しみです。 

それから中学 3 年の時に参加したロータリーと中央高校のバーベキューもぜひまたやってほしいです。 

色々な経験をさせてくれる市原中央高校英語科に入って僕は良かったと思っています。 

市原ロータリーのみなさん、これからもどうぞよろしくお願いいたします。 



№2 
 

★卓話  市原中央高等学校 次年度長期交換派遣候補生  杉浦成人様 

 

今日は、なぜ僕が留学したいのか話したいと思います。 

僕が留学したいと思った事が三つあります。僕は今、高校でインターアクトクラブに所属

しています。最初に入ったきっかけは単純で、友達が入ると言うので入りました。 

正直言うと、どうせつまらないだろうな、と思っていました。しかし、様々な活動を通して、

「こんな事も自分達で出来るのだ」、「たったこれだけで困っている人たちを救えるのだ」

という発見がたくさんありました。 

また、今私たちが何不自由なく暮らしている同じ時間に、食べるものが無く苦しんでいる人、お金が無く薬が買えない人、

勉強がしたいのに出来ない人、その様な人たちがたくさんいるのだと痛感しました。そして、いつの間にか、その様な人た

ちの支えになりたいと思うようになりました。僕は、同じ地球に生まれ、同じ人間にも関わらず、同じように食べるものを得

ることも出来ない、同じように薬を買うことも出来ない、同じように教育が受けることが出来ないなんておかしいと思いま

す。だから僕は、その様な矛盾が無くなるまで自分が出来る限りの事をしたいと思いました。僕はその様な事を実現する

ために、将来国連やＮＧＯなどに入りたいと思っています。そのためには、十分な英語力が必要だと思いました。それが留

学をしたいと思った一つ目の理由です。 

インターアクトクラブに入って変わった事が一つあります。それは、日本だけではなく世界を見ることが出来るようになっ

たことです。僕は、インターアクトクラブが世界中にあって、ボランティアをしたいと言う同じ年代の人がたくさんいると言う

ことを知りました。僕は、その事を知った時、自分はどんなに視野が狭かったのかを知りました。よく考えてみればそれは

当たり前の事で、僕は自分たちだけがその様な活動をしていると思っていたのです。その様なことを知ってから、「他の世

界の同世代の人はどの様な考え方をしているのだろう」、「どの様な物の見方をしているのだろう」と実際会って話しをして

みたいと思いました。それが二つ目の理由です。 

そして三つ目の理由は、去年オーストラリアに行った時の事です。プログラムの中に、現地の高校に行く機会がありまし

た。実際に地元の生徒さん達と授業を受けたのですが、中には、僕たちのことを苦手と感じる人もいたようでした。 

僕はその時、何も話さず逃げる様に学校を立ち去りました。しかし、後から振り返ってみて、なぜちゃんと話して、僕らのこ

とをわかって貰おうとしなかったのか後悔しました。 

この後悔をどうしても晴らしたいと思いました。これらが僕が留学したいと思った理由です。留学したら、これらのことを実

行に移し、充実した留学生活を送りたいと思います。 

そして、日本と他国の架け橋になれればと思います。 

★ニコニコ・Ｓｏｒｒｙボックス 

市原市剣道連盟様 剣道連盟の各行事にこれからもご協力お願いいたします。 

千葉会長・泉水幹事 

市原市剣道連盟役員の方々、イン・セイリン様、市原中央高校の木嶋先生、インターアクトの生徒様ようこそいらっしゃい

ました。杉浦成人君卓話ありがとうございます。 

新潟親睦旅行大変お世話になりました。楽しい旅行ありがとうございました。 

齋藤会員 親睦旅行の折、幹事各位の献身的なご尽力に感謝して 

三木会員 新潟では、山崎さん、岡本さん、みなみな様にお世話になりました。 

始関会員 

三宅会員、宮地会員、西村会員先日の職業奉仕委員会「炉辺会談」の折貴重な体験談をお聞かせいただきありがとうご

ざいました。当日ご参加頂いた会員諸氏にとりまして大変参考になられたのではないかと思います。 

白鳥会員 

米山奨学生のイン・セイリンが皆様に大変お世話になり、ありがとうございました。 

新潟親睦旅行は素晴らしい旅でした。親睦委員会の岡本委員長お世話になりました。 

山崎さんのおかげで老舗の料理を十分に堪能しました。感謝いたします。 

★ 出席報告  

前々回 75.5％ 本日出席 34 名  欠席 11 名 本日出席率 75.5％ 


